

## R6 入学式 生徒会長 歓迎の言葉

・・・私たち在校生は、みなさんと一緒に学校生活を送れることをとても楽しみにしていました。みなさんは、どうでしょうか。初めての中学校生活、新しい人との出会いや部活動などに心を踊らせている人や勉強についていけるか、新しい環境でうまく過ごしていけるかという不安を抱えている人も中にはいると思います。私も2年前、皆さんと同じように不安と期待に胸を膨らませ、緊張しながら入学式を迎えていました。しかし、そのように不安だった私でも、今、こうして充実した日々を送ることができています。誰しも最初は不安です。でもその不安を一人で抱え込む必要はありません。みなさんには、これから一緒に過ごす同学年の仲間たちが、心優しい先輩たちがついていきます。もし、自分一人で抱えきれない不安や悩みがあれば、遠慮せずに私たちを頼ってください。私たちがその不安を吸い取って希望の種にかえて見せます。

そして、みなさんには、学校生活を送る上で忘れず心に留めておいてほしい言葉があります。それは、スペイン語で「なるようになるさ」という意味の「ケセラセラ」です。これは、Mr.GREEN APPLEさんの曲名でもあります。私はこの一度しかない中学校生活、失敗を恐れず、色々なことに挑戦してほしいと思います。実際に私も実行委員や生徒会に挑戦してやってよかったと思えるシーンがいくつもあります。何かに挑戦すると、それは未知への挑戦でもあり、不安やプレッシャーも大きいと思います。しかし、その挑戦がたとえ失敗に終わったとしても、後でその経験は自分を支える力として返ってきます。ですから、この今しかない3年間、ぜひ「ケセラセラ」で多くのことに挑戦し、一緒に素敵な思い出を作っていきましょう。そして、中学校では楽しいこと、笑いあえることがたくさんあります。不安に思っていたこともいつかは「そんな風に思っていたこともあったね」と思える日が来ます。だから大丈夫です！何とんでも私たちがついていきます。この3年間、私たちと一緒に素敵な思い出を作っていきましょう。

令和6年4月8日 生徒会長